

Herzlichen Dank allen, die

# Käthi Aeschlimann

in ihrem Leben Freundschaft, Liebe und Wertschätzung geschenkt haben und sie auf ihrem letzten Weg begleiteten.

Danken möchten wir besonders

- Herrn Pfarrer Markus Niederhäuser für die bewegende, warmherzige und teilweise zum Schmunzeln anregende Gestaltung der Trauerfeier.
- Dem Flötisten Daniel Lappert und seiner Frau Jinki Kang Lappert an der Orgel für die wunderschöne Musik.
- Für die bewegenden musikalischen Beiträge von Frau Elsbeth Moser, dem Ehepaar Joana Mallwitz und Simon Bode, die infolge Corona ab Band wiedergegeben wurden.
- Dem Pflegepersonal vom Senioren-Appartements Egghölzli für die liebevolle Betreuung.
- Frau Marianna Reinhard für die spezielle und warme Begleitung in der Zeit des Abschiednehmens sowie für die Kerzendekoration in der Kapelle.
- Und letztlich für die vielen grosszügigen Spenden.

Bern, im Frühsommer 2021

Verwandte und Freunde